
学校再編等意見交換会（小天小学校区）での主な意見 

 

期日：H31 年 1 月 17 日（月）19 時 30 分～20 時 55 分 

 場所：天水町公民館多目的ホール 

 参加者：地域住民 25 名 

 

・未就学児の保護者だが、早急に小天と小天東が統合し、同時に３校の話も進めてほしい。

東と小天が統合したからといって、玉水との統合に対するスピードは緩めないでほしい。 

・小天東小との統合には賛成。東が小天と統合をということであれば、私は一緒になった

方がいいのかなと思う。その後やはり３校の統合ということも、もちろん考えていかな

いといけないことなので、同時進行で進めながら、まずは東との統合をできたらと思う。 

・２校統合は賛成だが、小天東が少ないから小天小で受けてあげるじゃなくて、平等に受

け入れをしてほしい。また、３校になった時に校歌などを作るのであれば、まずは２校

の小天小と小天東小の校歌を残すべきじゃないかと思う。 

・教育という観点からどれくらいが適正規模なのか。それと３校が例えば H３６年に統合

したとしても、それでも２２５人しかいない。そうなった時に、もう少し人数がいた方

が教育がしやすいということになれば、また統合するのか。そういうのはどう考えてい

るのか。 

・３校の児童数が、１～２年生が３０数人ということだが、担任の先生が一人で担任する

ことになるのか。低学年の３０人はちょっと大変じゃないのかなと感じる。 

・先日の未就学児の説明会にも参加したが、その時は玉水の保護者の方も結構積極的で、

皆さん早急に統合してほしいという意見が大半だったと思う。統合には時間がかかると

いうことだったが、例えば玉水の校舎か小天の校舎にとりあえず入り、建物は作るのに

は、また後ほど２年か３年かかりますよというパターンでできないか。大人の仕事は増

えるが、大人の忙しさよりも子どものために１年でも早く統合するということを重点に

考えてほしい。 

・統合と小中一貫教育。統合して中学校に併設すると考えれば、小中一貫教育という考え

方をした方がいいのかなと。そうすると教育の仕方が違ってくるんじゃないのかと思う。 

・天水中学校の卒業生の人数、例えば４０～５０歳くらいからどのくらい変化があったの

か資料として必要ではないか。天水は、余所から縁もゆかりもない人が入ってくるとい

うよりは、出身者がどれだけ残るか、結婚するか子どもを作るかというところにどうし

ても期待せざるを得ないかなと思う。今の人数の少なさが、どれだけ深刻かということ

を分かってほしい。 


